
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 27 de mayo de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Jimena Ferreira, Martín Randall, Leonardo Barboni 
(suplente). 

Se aprueba la solicitud de licencia de Matías Valdés, Facundo Benavides, Eliana 
Budelli1.

Apoyo a la familia de la compañera Martha Rodríguez, secretaria del IMFIA.

Se recibe a Alejandro Gutiérrez y Rodrigo Mosquera. 

La Directiva de ADFI manifiesta su profundo dolor ante el fallecimiento de la compañera el
pasado 26 de mayo.

El viernes 24/05 la Directiva de ADFI recibió un nota firmada por varios docentes del 
IMFIA (se adjunta a esta acta). En la misma se explica que el pasado viernes 17 de mayo 
la secretaria del IMFIA, Martha Rodríguez, sufrió varios derrames cerebrales. El sábado 
18 le hicieron una intervención que no fue costeada por la mutualista. El costo de la 
intervención fue de más de $500.000. 

La nota solicita a la Directiva de ADFI que evalúe la posibilidad de ayudar a las hijas de 
Martha a costear esa intervención. 

Además, se informa que el Director del IMFIA, Francisco Pedocchi, está haciendo 
gestiones para que la Facultad solicite, a través de las listas de correos institucionales, el 
aporte solidario de funcionarios docentes y no docentes. 

La Directiva resuelve (5/5):

1) Apoyar a la familia de Martha Rodríguez con un monto total de $170.000. 

2) Mantenerse en espera de que el resto de los gastos puedan ser cubiertos por los 
aportes personales de los compañeros u otras vías.

Se plantea a los compañeros Gutierrez y Mosquera la conveniencia de que el monto 
aprobado sea transferido directamente a la clínica o equipo que realizó la intervención.

(El miéroles 29 de mayo se pagó al CardioCentro de la Asociación Española $127.000 
quien emitió un recibo y se depositó el resto $43.000 en la cuenta BROU solidaria que fue
anunciada por las listas de correos institucionales; se adjunta mensaje a esta acta) 

1En mensaje a la Directiva, Eliana Budelli manifestó su acuerdo con atender la solicitud.



Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal del 27/05/2019 

(elaborado a posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés) 

Previos: Propuse que ADUR se contacte con los trabajadores del sindicato del gas, los 
cuales se encuentran en conflicto con la empresa Petrobras. El Ejecutivo de ADUR ya se 
había contactado y realizado un apoyo económico equivalente al salario de un grado 1 15 
horas. De todas formas, desde la Comisión de Asuntos Gremiales de ADUR van a 
contactarse nuevamente.

1) Vivir sin miedo:

• Se resolvió posicionarse en contra del proyecto de reforma. Votaron a favor unos 8 centros y 
hubo algunas abstenciones. 

• A consideración del próximo federal estará la propuesta de formar un grupo de trabajo para: 
• Generar ambitos de información en la UdelaR (por ejemplo paneles de debate) 
• Enviar un delegado al grupo de la contracampaña de vivir sin miedo

2) Convención de ADUR:

• Fechas: apertura el viernes 26/7 y plenario el sábado 27/7. 
• Plazo para presentar candidatos a Comisión Ejecutiva y Fiscal: viernes 12/7. 
• Falta definir temas y nombre. 
• Hay una propuesta de temas a tratar elaborada por el presidente de ADUR. La adjunto.

3) UPM 2: Adjunto insumo de Oficinas Centrales. Se discute en sala y se mantiene el 
punto en el ODD.




